

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL CON MOTIVO DEL DÍA INTERNACIONAL DEL CÁNCER DE PULMÓN

- Bajo el lema, 'Frente al cáncer de pulmón, da un paso más', el 17 de noviembre, se celebró el Día Internacional del Cáncer de Pulmón con el objetivo de informar y concienciar a la población sobre la importancia de la prevención –muy especialmente del peligro asociado con el consumo de tabaco– y de la necesidad de destinar mayores recursos a la investigación y atención del cáncer de pulmón.
- Según datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), en España se diagnostican unos 20.000 casos de cáncer de pulmón cada año. Es el segundo tumor más frecuente en nuestro país y su mortalidad es la más elevada de todos los cánceres. No obstante, se puede afirmar que la esperanza está llegando a esta patología, debido a las aportaciones innovadoras que la investigación científica nos está trayendo.
- Ante esta situación, la Asociación Española de Afectados por Cáncer de Pulmón (AEACaP) y la Sociedad Valenciana de Neumología viene trabajando para fomentar, desarrollar y promover sin ánimo de lucro, la mejora de la calidad de vida y el bienestar de las personas que padecen **CÁNCER DE PULMÓN**, así como obtener y difundir la máxima y más actualizada información sobre la enfermedad, tanto en materia de prevención (tabaco), detección precoz (síntomas) tratamiento y control, como en relación con los aspectos clínicos o experimentales.
- Siguiendo con la línea de divulgación de información y apoyo a los afectados que viene realizando la Asociación, y conscientes de que la implicación de la clase política es fundamental para conseguir una imagen real de lo que supone el cáncer de pulmón en nuestro país.



CORTS VALENCIANES

Por todo lo expuesto, Les Corts MANIFIESTAN:

PRIMERO: Respalda las iniciativas y acciones de sensibilización en torno a esta enfermedad, especialmente las que se celebran durante el mes de Noviembre 2015 (Mes del cáncer de pulmón).

SEGUNDO: Reivindicar y reconocer como fundamental la labor emprendida con el objetivo de sensibilizar y concienciar en torno a la necesidad de dar un paso más en los distintos aspectos que conciernen a esta patología: en materia preventiva (educando sobre lo perjudicial del hábito tabáquico y reivindicando la instauración de pruebas de detección precoz efectivas para hacer posible un diagnóstico y un tratamiento temprano que consigan reducir la carga global del cáncer de pulmón en nuestro país) y en tratamiento (con un mayor compromiso con la investigación científica), así como en la disminución del estigma asociado a la enfermedad.

Palau dels Borja, 25 de noviembre de 2015

Isabel Bonig
Síndica del GP Popular

Carolina Punset
Síndica del GP Ciudadanos

Manuel Mata
Síndic del GP Socialista

Fran Ferri
Síndic del GP Compromís

Antonio Montiel
Síndic del GP Podemos-Podem